

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 2342-532185

E mail: lavozebragado@yahoo.com.ar

www.lavozebragado.com.ar
Tel. 2342 - 402546

Viernes 31 de enero de 2025
Año XIV - Nº 4.561



Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

Decir adiós no es irse...

-El diario La Voz dejará de aparecer en su formato papel a partir del mes de febrero pero seguirá en su versión on line

Con profunda gratitud y respeto, nos dirigimos a ustedes, nuestros queridos lectores, para anunciar el cierre de esta etapa después de muchos años de dedicación y servicio. Sin su acompañamiento, nada hubiera sido posible.

Los medios de comunicación están sometidos a transformaciones constantes, a situaciones de tensión que imponen desafíos y que rara vez llegan a conocimiento de sus lectores.

Las crisis impactan de manera inmediata en cada uno de ellos y, con más fuerza, en aquellos en los que los precios de sus insumos están directamente relacionados con el tipo de cambio.

En este caso, los medios gráficos como diario La Voz, son un ejemplo.

Hemos sobrevivido a numerosas crisis a costa de grandes esfuerzos económicos, personales y con la colaboración y comprensión de todos los trabajadores, ya que hemos tenido y tenemos excelentes compañeros de trabajo. Desafiamos diferentes crisis, parecidas a ésta, como fue la de Junio de 1989 cuando, en plena hiperinflación, de enero a junio los costos se habían incrementado un 3.500 % y los ingresos apenas un 700 %.

En esta oportunidad fueron varias las razones que nos llevan a tomar esta medida.

Excusarnos en el impacto de los cambios en los medios tecnológicos sería desconocer que los diarios de papel se siguen vendiendo en todo el mundo. Prueba de ello es que en toda América y también en Europa 'los diarios gozan de buena salud' pero en la realidad de hoy, los diarios del interior intentan seguir adelante (solo quedan algunos sobrevivientes, contados con los dedos de una mano). Crisis que también alcanza a los diarios capitalinos, los que también tuvieron que achicarse en volumen y tiraje. Solo unos pocos ejemplares entran a nuestra ciudad. De hecho, algunos ya tienen fecha de caducidad.

El empobrecimiento que los argentinos hemos sufrido en los últimos 20 años... un régimen laboral que invita a la industria del juicio. Habría muchas otras cosas por enumerar...

Tal vez todas estas razones fueron haciendo su aporte para llevarnos a esta situación, pero en este caso se suman algunos otros factores. Tratamos, día a día, de seguir la huella trazada, la entrega y los ejemplos legados. Transitamos, como todos, los cuantiosos cambios que trajeron estos años. Hubo aciertos, hubo errores. Sabiendo y con el convencimiento de que siempre se buscó lo mejor. Como medio buscamos acompañar a Bragado y a las comunidades cercanas en sus alegrías, logros y dificultades.

Y así consta en los archivos del diario "La Voz", nuestra Hemeroteca, en el que están los testimonios vivos de los 62 años de historia.

Ante esta despedida del diario papel, apelando a que, el diario continúa en su versión on line, como siempre. No nos vamos, solo nos transformamos.

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por la confianza depositada en nosotros a lo largo de tantos años. Ha sido un honor informarlos y ser parte de sus vidas.

Aunque esta decisión no ha sido fácil, estamos seguros de que es el momento adecuado para cerrar este capítulo de nuestra historia. ¡Gracias, gracias, graciasssssss...!

Patricia Berzoni: Entrevista a la trabajadora con más años en nuestro medio, hablamos sobre el cierre de "La Voz" y su continuidad en página Web y redes

P8



Al cumplirse el 10º aniversario de su fallecimiento, recordarán al periodista Eduardo Bercovich

-Será el martes 4 a las 10 horas, en la Plazoleta de los Derechos Humanos P5

Labaqui promueve que el Concejo se pronuncie sobre la situación de la obra social bonaerense (IOMA) P5



Esta noche reabre el Club Victoria de La Limpia P2

30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



SECCIONAL BRAGADO

ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156



* Mar del Plata y Pinamar: ARBA detectó 240 mil m² de construcciones millonarias sin declarar

La Agencia de Recaudación de la provincia de Buenos Aires (ARBA) descubrió construcciones no declaradas en Mar del Plata y Pinamar que incluyen un hipermercado de 20.800 m² y complejos residenciales de alta gama. La detección se realizó mediante tecnología satelital, drones y verificación presencial.

A través de un operativo de fiscalización catastral, ARBA identificó 170.344 metros cuadrados sin declarar en Mar del Plata y otros 70.930 en Pinamar, correspondientes a edificios en altura, locales comerciales, gimnasios, hoteles y viviendas premium en countries.

Al respecto, el director ejecutivo de ARBA, Cristian Girard, señaló: "Lo detectado equivale a la superficie de 10 Plazas de Mayo cubiertas. Estas maniobras de evasión impactan negativamente en la equidad tributaria y privan de recursos a la Provincia, que son fundamentales para financiar obras y servicios esenciales para las y los bonaerenses".

Entre los casos más sig-



nificados, se detectó un hipermercado marplatense que ocultaba 20.800 metros cuadrados en un predio registrado como baldío, lo que derivó en una multa inicial de \$4,3 millones, que podría elevarse a \$50 millones si no regulariza su situación. En Pinamar Norte, cuatro complejos de departamentos de lujo, con más de 19.400 metros cuadrados construidos, también tributaban como terrenos sin edificar.

«Los grandes contribuyentes deben comprender que el cumplimiento tributario es fundamental para construir una sociedad más justa. Mientras las familias bonaerenses se esfuerzan por pagar sus im-

puestos, no podemos permitir que las grandes empresas utilicen artilugios para evadir sus obligaciones», subrayó Girard. El procedimiento de control combina tecnología de avanzada con trabajo en territorio: «Iniciamos con fiscalización satelital e imágenes de drones de alta precisión, que luego son corroboradas y comparadas por agentes de nuestro organismo en el lugar», detalló el titular de ARBA, quien además enfatizó la importancia de «visibilizar la evasión en sectores de alta capacidad económica y exponer la riqueza que suele permanecer oculta, aunque a la pobreza se la exhibe y estigmatiza».

Los propietarios de los inmuebles detectados fueron notificados para regularizar su situación catastral en los próximos días, bajo apercibimiento de incremento en las multas establecidas.

(Prensa ARBA)

Los afiliados de OSPRERA en estado de abandono y con un vaciamiento de su patrimonio

-»Marcelo Petroni es alguien puesto de prepo como interventor por el gobierno y está haciendo estragos en la OSPRERA con cómplices que fueron derrotados en las urnas, personajes siniestros « manifestó Néstor Ariel Coria titular de UATRE en Bragado



Néstor Coria, titular de la UATRE Bragado, formuló declaraciones sobre la nueva intervención a la obra social de los trabajadores rurales, OSPRERA

Sobre lo que está sucediendo, con la obra social, Coria expresó que «por responsabilidad del gobierno nacional que puso un interventor que ha dejado a todos los trabajadores rurales y su familia en estado de abandono en las prestaciones médicas, muchos de ellos con enfermedades graves».

-LA SITUACIÓN DEL GREMIO Y LA OBRA SOCIAL

«Estamos todos en estado de alerta y movilización», dijo Coria, para agregar que «estamos también denunciando a este operador político cómplice con otros seudos dirigentes que día tras día, por su inoperancia, perjudican la salud de nuestros afiliados»

Más adelante señaló que «nuestros abogados han realizado todas las presentaciones necesarias para que se haga

justicia y de por ilegítima esta intervención que de por sí es arbitraria, desconociendo a sus auténticas autoridades, ya que debería ejercer la presidencia nuestro compañero Secretario General Nacional José Voytenco y demás compañeros integrantes del Consejo Directivo...».

QUIENES ACOMPAÑAN

AL INTERVENTOR

«Todos los días están apareciendo más gente de quienes no pudieron ganarnos las elecciones democráticamente, Ansaloni es parte de quienes están complotando, abandonando y desfinanciando nuestra obra social OSPRERA, es calamitoso el proceder de Marcelo Petroni, un avasallamiento a nuestra institución.

Andrés A. Gelsomino

ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO - DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

Viernes 31 de Enero

La Limpia - Club Victoria

•Peatonal en•

La Limpia

Cronograma de inauguración del Club:

<p>18:00 hs. Apertura de cantina a cargo del Club Victoria.</p> <p>19:00 hs. Acto con autoridades Municipales.</p>	<p>Desde las 19:30 hs. Presentaciones artísticas de: "Las Preguntas" Danilo Argañaraz Grupo folclórico "Culturas vivas" Cumbia moderna</p>
--	---

Gran cierre bailable a cargo de Kumbia Nocturna

Municipalidad de BRAGADO

Secretaría Parroquial
Nuevo Número de contacto

 2342449220

Dra. M. Soledad Altube
Médica U.B.A. / M.N. 120859 / M.P. 59531

Especialista Universitaria en Medicina Interna / Neumología
Miembro de la Asociación Argentina de Medicina Respiratoria

POR TURNOS | **Belgrano 1922 - Tel. 426789 - Bragado**



Estudiá en:

Bragado

Diplomatura en Desarrollo de Software

INFORMATE POR MAIL:
centrouniversitariobragado@gmail.com






DIARIO LA VOZ

JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario

La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de Derecho de Autor:
Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-DNDA#MJ

Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora

Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A: DIB

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística y Publicitario

DIAR

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA

Diario y Periódico de la República Argentina

Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD

Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso



Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM



ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

PRECIO IMBATILE DE CONTADO

RANGER XL 4x2



RANGER XL 4x2

\$34.500.000

OPORTUNIDAD ÚNICA - STOCK LIMITADO

9 DE JULIO

RUTA 5 km 262.5 WHATSAPP 2317-445011 WWW.FORCAM.COM.AR

Forcam

- tu camino a Ford -

Esta noche reabre el Club Victoria de La Limpia

Es una muy buena noticia, la reapertura de una institución emblemática como lo es el CLUB VICTORIA DE LA LIMPIA.

La comisión tiene como presidente al señor JUAN CARLOS OSTERTAG y junto a él gran parte de la población de La Limpia.

Es intención de la nueva entidad revalorizar la cultura, entre otros objetivos como los sociales y deportivos.

La realización de las dos ediciones de LA FIESTA DE LA EMPANADA, organizada por la Comisión Vecinal, le dio otra impronta a la localidad.

Un impulso en el que se aunaron ideas y vieron que trabajando unidos los logros llegaron. «Los vecinos transformaron las ideas en acciones y los



resultados están a la vista» señaló Alexis Camus que acompañó todo este proceso en representación de la gestión Barenghi.

El intenso follaje, inspira a muchos visitantes a soñar con

radicarse para vivir. Sin dudas que en La Limpia se respira paz y tranquilidad.

Hoy viernes con los últimos rayos de luz retornará el HISTORICO CLUB VICTORIA.

Mi paso por "La Voz de Bragado"

Por Darío Kistner

Hoy se cierra una etapa en mi vida laboral después de muchos años, más de 30, en mi querido y prestigioso diario "La Voz de Bragado".

Mi experiencia en este medio comenzó cuando ingresé a la redacción cuando el diario estaba por cumplir 25 años de existencia, donde se estaba preparando un suplemento especial con muchas páginas. Luego de una prueba quedé y de ahí en más seguí hasta hoy, y también conociendo buena gente, mis compañeros de trabajo, y también mi especial agradecimiento al Sr. Hugo Oscar Soto "Coco" quien me

dio la posibilidad de quedar en ese puesto de trabajo.

A medida que pasaron los años seguí conociendo gente nueva que ingresaba en el diario en puestos de trabajo.

Pasaron cosas muy lindas y agradeciendo también el respeto que se me brindó hacia mi persona el día que ingresé.

En ese momento también conocí al gran Roberto Dematteis, excelente e inteligente persona, que hasta no hace mucho estuvo compartiendo las tardes en la redacción de La Voz. Aunque hoy ya no está entre nosotros mi recuerdo siempre para el querido "Roberto" que desde algún lugar me va a estar guiando. También recordar a Horacio "Cacho" Yaffaldano, Ana María Herrera y Nora Cejas y a sus Familias.

Luego hubo un traspaso de edificio de la calle Suárez a la calle Belgrano, de la mano de Esteban Allignani y María Amalia Soto hasta el día de hoy,

a quienes también comparto mi agradecimiento hacia ellos por haber continuado para que La Voz siguiera en la calle.

Mi recuerdo siempre para todos los compañeros, ex compañeros que pasaron por aquí y siempre los voy a recordar, como así también agradecer profundamente a nuestros suscriptores y avisadores por estos años compartidos.

Gracias también a mis compañeros en esta última etapa: Patricia Berzoni, Gustavo Reyes, Fernando Irrazábal y Alberto Murno.

Gracias, gracias, gracias por haber pertenecido a esta empresa que me brindó muchas satisfacciones, alegrías y conocimientos a lo largo de todos estos años.

Siempre estará en mi corazón "LA VOZ DE BRAGADO".

SE REALIZAN corte de pasto, limpieza de terrenos. Llamar al 2342- 563921.

SE OFRECE muchacho tractorista para el campo o trabajo en la ciudad con buenas referencias. 406302.

BURRONI & ASOCIADOS

Nuñez N° 259 - Bragado (6640)
Calle 9 N° 1476 - 25 de Mayo (6660)

2342 - 464506 / 2346 - 560338

Consultorio Odontológico

María Mercedes Tayeldín
UNLP - MP 12.245

Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis

Solicitar turnos en la nueva dirección
Brandsen 274 - Tel: 427058

Consultorios Odontológicos

Dra. Asencio Rosana M.P. 70338
Dr. Raverta Walter M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

Atención a niños, adultos, personas con capacidades diferentes. Todas las mutuales

Ortodoncia - Implantes - Blanqueamientos - Odontología gral.
Remedios de Escalada 1669 - Tel. 424538 / 5638776

JMB CONTABLE

Juan Manuel Barenghi
CONTADOR PUBLICO (UNLP)
Leg. N° 41239/2 T° 159 F° 28

Impuestos - Auditorías
Sociedades - Sueldos - Contratos

2342 445336 / juanmbarenghi@gmail.com
Gral. Paz 2405 esq. Corrientes (Bragado)

El Viejito de la Plaza. G Noal

Una mañana más, pensé y luego de tomar unos mates, empecé mi diario trajinar por las distintas oficinas de nuestra ciudad llevando y trayendo papeles que hacen fuertes a las autoridades y someten a los ciudadanos. En realidad, no debe ser tan así, pero al menos es lo que parece.

Habitualmente llego en auto y luego camino de un lugar a otro, para ayudarme con el ahorro de combustible. Cuando estaba estacionando, vi que me agitaba la mano alegremente.

No me quedaba otra opción que acercarme a saludarlo. Se levantó y me estiró la mano con una amplia sonrisa en su boca.

¿Cómo le va? Venga, siéntese un rato así seguimos la charla. Así lo hice y él continuó con esas ganas de hablar que tienen las personas mayores y que a uno le hace tan bien ayudarlos a concretar.

Hace un tiempito, nomás, pensé en dejar de manejar, porque el tráfico se ha puesto muy loco.

Tengo miedo de atropellar a una moto o a una persona, ya que se adelantan por cualquier lado, ¿vivo?, y seguro que la culpa la vamos a tener los "viejos". Por otro lado, el combustible está "picante" y afecta bastante a la economía de un

jubilado, así que camino.

Se lo veía saludable, por lo que pensé en hacerle un cumplido, _ Es que Ud. está hecho un "pibe", así que la caminata seguramente le va a favorecer. Se sonrió y prosiguió con sus reflexiones.

_ Claro que sí. Pero también está lo que le decía, mire. El otro día salí de acá y doblé en la Iglesia, cuando llegué a la esquina de la tienda "El Triunfo", el semáforo cortaba a los autos que venían por Rivadavia. Aparece el verde y todos arrancan, pero al llegar a "Casa Arteta", el rojo les corta el paso, así que a pie iba a la par. Vuelven a iniciar la marcha y en la esquina de "Salcines" nuevamente el semáforo los detiene. ¿Será tan difícil regular el encendido para que a una velocidad determinada no haya que detenerse en todas las esquinas?

No pude aguantar la sonrisa y al advertirlo, seriamente me dijo: _ ¡No es broma! Hubo una época que los semáforos funcionaban como debe ser. ¡Estaban sincronizados! Ahora no solo perdemos nuestro tiempo detenidos allí, sino que también consumimos energía y calentamos el planeta.

¿O Ud. cree que el estar prisionero de un semáforo en

una esquina es gratis? Y todo eso porque nadie se ocupa. Mire si desde la escuela Industrial no lo podrían hacer.

Se había puesto tenso, así que rápidamente le dije que me sonreía por las referencias que me daba. Esos negocios ya no estaban más y que la escuela Industrial ahora es ENET. Entonces fue él quien sonrió y me aclaró, _ ¿Sabe qué pasa? Para nosotros, las referencias se han quedado en esas épocas de juventud donde todo lo podíamos. Cuando uno es joven, nada es imposible. Tal vez por eso tendemos a decir que todo tiempo pasado fue mejor, en realidad nosotros éramos mejores. Nos ocupábamos de lo importante. Pero eso será tema de otra charla. Me acordé que debo comprar el pan, porque eso le dije a mi esposa para poder salir.

Saludó y se fue. Me quedé pensando en comentarle a los muchachos de la muni este tema de los semáforos.

Chau. Hasta la próxima.

ALQUILO

particular departamento de 2 habitaciones, cocina comedor, baño y terraza en calle Aguirre 132. No hay expensas.
Tel. 2342- 455812.
V. 31/01

SE OFRECE Señora para servicio doméstico o para el cuidado de personas mayores con muy buenas referencias comprobables. Llamar al Tel. 2342-508066.

bio BIOQUÍMICAS
FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA MP: 5622
TRINCAVELLI, NATALIA MP: 5927 U.N.L.P.

LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30 y de 17.00 a 19.00 hs.
Todas las Obras Sociales

Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

Dr. Gervasio Albizu M.N. 155.386 M.P. 115.570
Dr. María Inés Catalogna M.N. 126.723 M.P. 229.464

Cardiólogo Universitario Favaloro
Especialista en Clínica Médica Hipertensión Arterial

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

Mirta T. Cabrera Podóloga
M.N. 3.681 U.B.A.

Atención Integral del Pie

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Autarquía del IOMA: Labaqui promueve que el HCD se pronuncie sobre la situación de la obra social bonaerense

-“Porque los afiliados perderán la libre elección de médicos, las denuncias de ‘abandono’ se multiplican y se legitima la práctica del conflicto permanente”

La concejal Lilián Labaqui ha presentado una iniciativa en el Concejo Deliberante promoviendo que el órgano legislativo local se pronuncie – también lo requiere del Departamento Ejecutivo – sobre la situación del Instituto de Obra Médico Asistencial (IOMA), con más de 2 millones de afiliados en todo el territorio bonaerense (11 mil de ellos en el partido de Bragado), casi el 10 por ciento de voluntarios y el resto obligatorios pertenecientes a los Poderes Públicos, Organismos de la Constitución y entes y reparticiones del Estado provincial o adherido por las Municipalidades que, en su momento, hubieron de incorporar a sus agentes.

Concretamente, la edil radical propicia que el Cuerpo de Concejales y el Departamento Ejecutivo Municipal requieran a la Legislatura de la Provincia la sanción de un pro-

yecto de ley, que analiza la Cámara de Diputados, por el que se asegura la autarquía de la obra social bonaerense establecida por su ley organizativa vigente, sancionada en la administración del gobernador Anselmo Marini en 1964, y “sea autosuficiente en términos administrativos y financieros con el objetivo de una gestión más eficiente, eficaz y focalizada en los afiliados”.

“Las administraciones actuales han abandonado el principio fundante del IOMA como un sistema solidario de salud, distinguido por el principio de equidad, en el que todos reciben la misma cobertura sin distinciones de aportes”, aseveró agregando que “avanzaron hacia un sistema de prestación ‘cerrado’ transformándolo en un mero prestador de servicios y abandonando, también, la idea de la libre elección”.

Continuó afirmando que “como es de público conocimiento, el Instituto se ha convertido en un tema crítico para los afiliados que enfrentan dificultades para acceder a los servicios, en tanto la rescisión de convenios con clínicas locales deja a muchos pacientes sin atención, las denuncias de ‘abandono’ se multiplican y se legitima la práctica del conflicto permanente, una situación que terminará, indefectiblemente, en el retiro de los profesionales y el intento, ya puesto en práctica, de contratación directa que convertirá a la libre elección en una falacia”.

Es imprescindible implementar, asegurar y garantizar la autarquía del IOMA, previendo una correcta auditoría y control de la gestión, privilegiar la medicina preventiva, aumentar y auditar eficazmente la

cobertura en medicamentos, especialmente en aquellos cuya dispensación sea prioritaria, promover la celeridad en las prestaciones a los afiliados con patologías crónicas y recuperar el diálogo con todos los actores de la salud, interrumpido unilateralmente por las autoridades del Instituto, permitiendo que gestione sus propios recursos financieros – y no se los quede el Ministro de Economía – sin depender, exclusivamente, de fondos públicos o asignaciones gubernamentales de la administración partidaria de turno que ejerza la Gobernación, lo que le otorgará mayor flexibilidad para planificar y ejecutar su presupuesto según las necesidades específicas de sus

afiliados priorizando inversiones en servicios médicos y mejorando la calidad prestacional”, señaló por último.

Recordarán al periodista Eduardo Bercovich, al cumplirse 10 años de su fallecimiento

Este martes, 10 de febrero de 2025, se cumplirán 10 años de la desaparición física de quien fuera un destacado periodista de nuestro medio y la ciudad de Lincoln. En 2015 se había colocado una placa conmemorativa, por disposición del Concejo Deliberante, que aprobó por unanimidad la iniciativa del entonces concejal Martín Acosta. La placa se ubicó en la plazoleta de los Derechos Humanos (R. de Escalada y A. Moreau de Justo), pero resultó dañada poco después, por lo que desde el periodismo local se pidió la reposición, encontrando eco positivo en la Municipalidad y el HCD. Este martes, a las 10 horas, en el mismo lugar, se hará un sencillo acto para volver a colocar la placa, lo que será oportuno para recordar la figura del querido vecino.

La mitad de los registros automotores que cerrarán está en la provincia de Buenos Aires

-Bragado será uno de ellos. Con la medida, que se oficializó este jueves, ya son 320 sedes del Registro cerradas durante el Gobierno de Javier Milei

Esta semana el Gobierno de Javier Milei anunció el cierre de 155 nuevas sedes del Registro Automotor en todo el país, lo que se oficializó este jueves con la publicación de la medida en el Boletín Oficial. Así, ya son 320 las oficinas cerradas desde el inicio de la gestión. Y de las 155 sedes cuyo cierre se oficializó ayer, casi 80 están en territorio bonaerense.

En la resolución 19/2025 del Ministerio de Justicia, se lee: “Suprímense CIENTO CINCUENTA Y CINCO (155) Registros Seccionales de la Propiedad del Automotor en sus distintas competencias, con ajuste al detalle que se indica en el Anexo”.

El texto continúa: “Instrúyese a la DIRECCIÓN NACIONAL DE LOS REGISTROS NACIONALES DE LA PROPIEDAD DEL AUTOMOTOR Y DE CRÉDITOS PRENDARIOS, dependiente de la SUBSECRETARÍA DE ASUNTOS REGISTRALES de la SECRETARÍA DE JUSTICIA, para que

determine la forma y los plazos necesarios para poner en práctica la presente medida, una vez que se encuentren dadas las condiciones técnicas para su materialización”.

Una por una

En la Resolución se incluyen casi 80 oficinas del Registro del Automotor ubicadas en territorio bonaerense, como las situadas en Avellaneda, Bragado, Luján, 9 de Julio, Olavarría, San Nicolás y Trenque Lauquen, entre otros.

La medida fue anunciada este martes por el ministro de

Justicia, Mariano Cúneo Libarona. El objetivo principal, se destacó, es “tener un registro único que sea totalmente digital y fomente la competencia dentro del país”.

En total ya son uno 320 los registros que se han disuelto. El vocero presidencial Manuel Adorni explicó que el objetivo de ello “es permitir la inscripción de vehículos cero kilómetro en cualquier registro del país, sin restricciones por domicilio, lo que fomentará la competencia entre jurisdicciones por ofrecer costos impositivos más convenientes”. (DIB) MM





Dra. Karina Padula
Dra. Magali Bastari
Dra. Celina Comas

Pellegrini 1849 - Tel. 427143 - (6640) Bragado



FIAMBRES GOURMET

18 años con la misma calidad.

La Casita sabores únicos
Garantía en tu mesa.

BRAGADO: Rivadavia 2222 - (02342) 427649

LA PLATA: Diag. 79 995 (casi esq. 5) - (221) 2229445

Habilitación Provincial 12-7 Cat. A



RIONDA Hnos S.R.L.

Los mejores PRECIOS,
Excelente CALIDAD

¡Tenemos todo lo que usted necesita para el techo y la construcción!

Mejoramos cualquier OFERTA

Chapas | Perfiles | Hierros | Tubos

(02324) 480218 / 480424 / 15502332

VENTA Y ASESORAMIENTO TELEFÓNICO

♀ Ruta Nac. Nº 5 Km 127 (6612) Sulpacha - Bs. As.

www.riondahnos.com / ventas@riondahnos.com

Todos los días:

ahora
12
ahora
18
ahora
24

link de pago


Entregas a domicilio SIN CARGO

ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

Acindar

Grupo ArcelorMittal

Hierros - Chapas
Herramientas - Caños

www.kosamuiaceros.com.ar
contacto@kosamuiaceros.com.ar
Elizono 4060 - (6640) Bragado
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111



Sturzenegger celebra que echó 37.595 empleados estatales durante 2024

-De acuerdo al informe oficial, la "motosierra" aplicada en el sector se concentró sobre todo en la Administración Pública Nacional (APN), en las empresas estatales y en las Fuerzas Armadas y de seguridad

El Ministerio de Desregulación y Transformación del Estado comunicó ayer los datos actualizados del recorte realizado en el empleo público y además especificó la distribución de la reducción de personal en los distintos sectores de la administración.

De acuerdo al informe oficial, la "motosierra" aplicada en el sector se concentró sobre todo en la Administración Pública Nacional (APN), en las empresas estatales y en las Fuerzas Armadas y de seguridad tomando como punto de referencia diciembre de 2023.

El ministro de Desregulación, Federico Sturzenegger, postuló en su cuenta de X un gráfico con los datos actualizados hasta diciembre de 2024 y aseguró: "Bajar el gasto público es lo que permite bajar impuestos sin comprometer el equilibrio fiscal. Aquí los datos de empleo público actualizados a diciembre.



VLLC!". Según estas cifras oficiales, la eliminación de puestos de trabajo en el sector público alcanzó un total de 37.595 empleos en el primer año de gestión del presidente Javier Milei.

Los datos oficiales del Ministerio de Desregulación muestran el impacto sector por sector. El mayor recorte se produjo en la Administración Centralizada y Descentralizada, con 22.302 empleos menos. En el caso de las empre-

sas estatales, la "motosierra" recortó 12.410 puestos de trabajo, mientras que entre el personal de seguridad y militar, el recorte fue de 2.883 empleos.

La cartera que dirige Sturzenegger difundió hace un mes que los recortes hasta noviembre alcanzaban a 35.916 empleos. En ese entonces, se dijo que afectaba a 7,2% del total de empleados públicos. (DIB)

De socio fundador a expulsado: ¿por qué echaron a Marra de La Libertad Avanza?

-El diputado libertario ya no hablaba con Karina Milei, la poderosa hermana del presidente

El miércoles por la noche, sin previo aviso, el Triángulo de Hierro le bajó el pulgar a Ramiro Marra y el legislador porteño fue excomulgado de La Libertad Avanza. Los motivos oficiales fueron su apoyo a una suba de impuestos en la Ciudad de Buenos Aires, pero detrás de eso se esconde una relación irreparable con la hermanísima, Karina Milei, y el objetivo de limar a una figura que comenzó a medir en las encuestas de cara a las próximas elecciones legislativas.

"Ejecuten la orden 66". Con la icónica cita del Emperador en la saga de Star Wars, la cuenta de X atribuida al asesor presidencial Santiago Caputo anticipó una decisión que era "una crónica de una muerte anunciada".

"La Libertad Avanza informa que el legislador Ramiro Marra ya no forma parte de La Libertad Avanza a nivel nacional ni en ningún distrito del país, de manera irreversible, como consecuencia de no seguir los lineamientos del partido y haber votado a favor del inaceptable aumento de impuestos en la Ciudad de Buenos Aires, que contradice los ideales del Presidente Javier Milei. Todos aquellos que no respeten la agenda del Presidente serán expulsados. No importa quiénes sean", sentenció el partido a través de un breve comunicado publicado a las 23.22.

Poco después, el vocero de las filas libertarias en el mundo de las redes, Daniel Parisini -alias El Gordo Dan-recalcó que él "le juró lealtad y su vida al presidente Javier Milei y va a cumplir ese juramento por él y por la sagrada misión que le ha sido encomendada, superior a todos los hombres", y agregó: "Voy a apoyar cualquier decisión del presidente y del partido". Por otro lado, en las tan activas redes del jefe de estado, no hubo ninguna mención sobre el tema.

"Hace un año que no habla con Karina, se rompió la confianza", afirmaron a este medio desde Balcarce 50, donde señalan que la relación entre ambos se cortó en los tiempos en que Javier Milei hacía base en el Hotel Libertador, su búnker de campaña permanente durante las elecciones.

Entre los principales pecados adjudicados a Marra,

cuestionan que "no aceptaba encolumnarse detrás de Pilar Ramírez", quien lo reemplazó en marzo del año pasado como jefa de bloque de La Libertad Avanza en la Legislatura Porteña. Sin embargo, algo que provocó un especial enojo en la secretaria General de la Presidencia fue que el bróker libertario "mentía en las entrevistas".

El timing elegido para el anuncio tuvo que ver con la foto publicada horas antes, donde Karina Milei posó junto a Pilar Ramírez y la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, para oficializar la "nueva oposición al PRO" en la capital federal tras el desembarco de tres legisladores amarillos en las Fuerzas del Cielo. En ese contexto, se decidió anunciar "quién era La Libertad Avanza y quién no" y Marra "estaba más para jugar con el PRO que para seguir acompañando a los libertarios", dispararon. (DIB)

Estudio Jurídico y Contable

Abogados: Callegari, M. Corina
Narvaiz, M. Sol

Contadores Públicos: Pugliese, Hernán
Narvaiz, M. Juliana

Nuevo domicilio: Lavalle 21
estudiocnp@gmail.com

AUTOSERVICIO HEIDI

Perfumería
Limpieza / Bazar

Gral. Paz 1441
Tel. 423347
Entre Ríos 70
Tel. 430655

Llevamos su compra a domicilio

Dr. Valentín Belamendia

Médico MN142226 MP 71255
Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología

Hospital Militar Central (Caba)
Sanatorio del Circulo Medico - Bragado

Turnos: 425201/425211. Pellegrini 1845



Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas	
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	8538	1	2188	1	1052
2	1434	2	2335	2	3530
3	0377	3	9840	3	4337
4	0271	4	4700	4	6099
5	2494	5	6850	5	4983
6	8005	6	0008	6	2209
7	9454	7	6875	7	2405
8	6457	8	9986	8	7578
9	4206	9	4564	9	6625
10	2705	10	8674	10	1275
11	5539	11	8481	11	2716
12	0250	12	7715	12	0022
13	7457	13	5393	13	4318
14	8556	14	9829	14	2694
15	0925	15	1961	15	5938
16	1546	16	4962	16	2011
17	8638	17	7542	17	6345
18	5355	18	3717	18	7796
19	7394	19	4728	19	2779
20	6995	20	6656	20	9532
1	2683	1	2854	1	2683
2	7584	2	2299	2	7584
3	3312	3	0384	3	3312
4	9686	4	6514	4	9686
5	4369	5	6924	5	4369
6	4191	6	7049	6	4191
7	6337	7	1608	7	6337
8	6616	8	7521	8	6616
9	0936	9	8762	9	0936
10	8887	10	7155	10	8887
11	2628	11	4924	11	2628
12	3316	12	7188	12	3316
13	2765	13	8494	13	2765
14	7883	14	8857	14	7883
15	3569	15	1611	15	3569
16	1823	16	3166	16	1823
17	8467	17	4502	17	8467
18	5196	18	0045	18	5196
19	3104	19	7639	19	3104
20	4549	20	3385	20	4549

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

Nacionales e Importandas

- Machimbres - Placas
- Tirantes - Accesorios
- Durlock
- Pisos flotantes
- Revestimientos Plásticos



MADERERA DON LUIGI

madereradonluigi@gmail.com
telefax: (02342) 423503
Moya 569 - Bragado



SALUDADO

Hoy cumple años Facundo Recalde y por este motivo recibirá muchos saludos.

FRANCISCA

En la fecha cumple años Francisca Liciaga y será saludada en una reunión.

BAUTISTA TOMAS

Muchos saludos recibe hoy al recordar su cumpleaños Bautista Tomás Rodríguez.

SANTIAGO

En una reunión recibe muchos saludos al cumplir años Santiago Rivero Noir.

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Ligeramente nublado.

Mín.: 19°
Máx.: 34°

Viento (km/h) 13-22.

SOL

En la fecha Sol Laza cumple años y será saludada por tan grato motivo.

NICOLAS F.

Hoy cumple años Nicolás Federico Barrado y será saludado por familiares y amigos.

ERNESTINA

En la fecha cumple años Ernestina Vaccarezza y será saludada por tan grato motivo.

TOMAS

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Tomás Migone Conde.

GRATA FECHA

La señora Cristina Pelonari es saludada hoy al recordar su cumpleaños.

7 AÑOS

Hoy cumple 7 años Sol Solari Viñez y por este motivo recibirá muchos saludos.

LABORDE & LABORDE
Abogados

Belgrano 1667
Tel/Fax: 430130 / 430595
líneas rotativas

www.labordeylaborde.com
E-mail: laborde@labordeylaborde.com

Estudio Jurídico Gómez
Dr. Gómez Mario R.
Dr. Gómez Fabián L.
Abogados

Lavalle 119/123.
Tel/Fax: 430490 / 422266

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
savalio.remates@gmail.com

VENDEMOS: EN PESOS \$\$\$ - Dto. 3 amb. Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!
ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES Impecables - Mono ambiente. Solo con garantía propietarias de inmuebles a satisfacción.
COMPRAMOS: Campos agrícolas - Varios pedidos - 30, 50 y 200 Has.
ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta - Pellegrini y Lavalle 350 m2.

TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO

Importante Empresa de Bragado se encuentra en búsqueda de personal para desempeñarse en el área de Cuentas Corrientes:

Requisitos:
-Experiencia administrativa contable.
-Título Universitario: Administración de Empresas o Contador público - No excluyente
-Edad mayor de 30 años.
-Actitud proactiva y de trabajo en equipo
Presentar Referencias.

Se solicita a los interesados enviar CV y pretensiones a rrhh.busqueda1962@gmail.com

Clases de tenis
En La Dominga club

Ruta 46, Bragado

116 232 5898

@ladomingaclub

FUNEBRES



† JUANA PATRICIA CHAS
Q.E.P.D. Falleció en Buenos Aires el 26 de enero, a los 66 años.

Sus hijos: Martín, Jeny, Vicente y Maria; su madre: Tatiana Cecilia; sus hermanos: Joaquín, Tatiana, María, Vicente y Josefina Chas y demás familiares participan su fallecimiento y que sus restos serán velados hoy 31 de enero en la Capilla del Parque desde las 9 a las 11.30 horas dónde se oficiará una misa en su memoria.

Empresa: Solar de Paz Servicios / 424590 - 15505987.

Dueño Vende Departamento

2 ambientes con amplio depósito y patio frente a estación Once, Av. Rivadavia al 2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para estudiantes o comerciantes bragadenses que quieran contar con buen espacio de guarda. **U\$ 85.000.** Consultar a dueño directo **15 5022 0233.**

SE PARTE DE NUESTRAS SALIDAS GRUPALES ACOMPAÑADAS 2025

31 Marzo Egipto por el Nilo & Dubái
18 Abril País Vasco & Norte de España
21 Abril Andalucía y Marruecos
19 Mayo Turquía & Grecia
10 Junio Puglia, Costa Amalfitana & Sicilia
20 Julio Machu Picchu en Vacaciones

MEJOR CON **Castro** VIAJES

LAPRIDA 86 - BRAGADO
TEL: 2342-42106
WHATSAPP : 2342-531551
WWW.CASTROVIJES.TUR.AR

+ Farmacias de guardia

VIERNES 31 De 8:00 a 8:00 hs. Cruz Roja Rivadavia 1801 Tel. 430384	SÁBADO 1º De 8.00 a 8.00 hs. Catamarca Catamarca 1728 Tel. 425698
De 8.00 a 22.00 hs. Hinckley Gral. Paz 1121 Tel. 430049	De 8.00 a 22.00 hs. Del Aguila Mitre 31 Tel.: 02342-422165

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

Unico Servicio Funerario Integral

Salas Velatorias

- Modernas instalaciones
- Jardín interior

CEMENTERIO PARQUE

- Parcelas y nichos
- Amplia Capilla

CREMATORIO

Sala confortable para ceremonia presencial

GABINETE DE ENFERMERIA
de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Pellegrini 721
Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596
Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Solar de Paz
Pellegrini 721
Tel. 02342-424590

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas funebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales

Patricia Berzoni: “Hemos ayudado a contar la historia de la ciudad”

* En esta entrevista a la trabajadora con más años en nuestro medio, hablamos sobre el cierre de La Voz.

* Nuestra historia, Soto, Roberto, Esteban y María, como cada equipo de trabajo, vuelven a estar presentes.

* La marcada tristeza, pero con una profunda gratitud, se reflejan en sus palabras y en cada miembro de La Voz

“La Voz” hoy cumple un ciclo de vida brindando noticias de manera cotidiana a los bragadenses, buscando mostrar en cada nota, en cada entrevista, el compromiso de informar con honestidad. Son muchas las emociones que nos atraviesan en este momento a cada uno de los que trabajamos o hemos transitado la redacción de este medio, muchas e imposibles de contarlas a todas. Por esta razón hemos decidido que sea Patricia, la trabajadora con mayor antigüedad en estas páginas, quien sea un poco la vocera en esta última entrevista que hoy les traemos.

Patricia Berzoni, quien durante más de 47 años perteneció al personal del diario La Voz de Bragado, se refirió a lo que representa para ella haber pertenecido a este emblemático medio diciéndonos “Siento orgullo y agradecimiento. Orgullo por haber permanecido tantos años, siempre fui honesta con mi trabajo, soy responsable, me gusta y me hace bien serlo. Mucho agradecimiento por quienes confiaron en mí, primeramente, Hugo Soto, después María y Esteban que siempre me dieron y nos dieron toda la libertad para poder trabajar, detalle muy importante en un medio de comunicación”.

Consultada sobre qué fue lo que la motivó a unirse al equipo del diario en sus inicios y qué recuerdos atesora de aquellos primeros años, Patricia nos explicaba que su ingreso “...fue un poco por casualidad. Mi papá (el poeta bragadense Juan Berzoni conocido como ‘Berzosqui’), traía todos los días sus poemas al diario y me contó que estaban necesitando una empleada administrativa. Me acerqué y estaba el señor Soto, quien me tomó al momento. Cuando empecé a trabajar fue en reemplazo de la señora Zulema quien tomaba licencia por maternidad”.

Agregó entonces “Durante dos o tres días me estuvieron explicando todo, pero yo ni sabía dónde estaba parada. Fui aprendiendo y la casualidad es que también Ana María Herrera, tomaba licencia por el mismo motivo, el nacimiento de su hijo más chico. Así que al mes siguiente empecé a trabajar Graciela Isasti y quedamos las dos nuevitas trabajando en el diario. En esa época era vespertino”.

Durante ese inicio Patricia realizaba tareas administrativas, la coordinación de los chicos que realizaban el reparto de los diarios, cuenta corriente y atención al público. “Fue una experiencia muy linda la que vivimos junto a Graciela. Fueron épocas muy gratas, conocí mucha gente, pero mi ingreso a este medio fue casual y nunca pensé que iba a trabajar y permanecer tanto tiempo”, nos relataba Patricia.

Con el paso de los años Patricia fue sumando nuevas tareas, incluso en el último tiempo asumiendo la responsabilidad de la coordinación de la redacción cuando Roberto Dematteis comenzó a ausentarse. Sobre ese proceso de ir sumando nuevas funciones, nos relataba “Siempre fui administrativa hasta que el diario pasó del armado con letras de plomo a la computadora. Ahí fue que pasé a desempeñarme un poco más en la redacción, eramos pocos y todo el material que llegaba, había que tipearlo”.

Agregó: “La gente que trabajaba la linotipo, Cacho y después Gustavo, hicieron cursos para poder diagramar el armado del diario en la compu, fue un cambio muy rápido y ellos fueron inteligentes en aprender. Hubo mucha gente trabajando, en reemplazo de Graciela llegó Gustavo Grosso, siempre estuvo Roberto... Estaba un poco en la redacción, por ahí cubriendo vacaciones, pero siempre la administración y la atención al público me demandaban mucho tiempo, eran otras épocas, obviamente, había mucho más para hacer. De a poco uno se va metiendo, te va gustando, pero no sé cómo fue el traspaso, creo se fue dando con el tiempo”.

-EL TRABAJO Y LA FAMILIA

Quienes trabajan en los medios de comunicación, entenderán que es una actividad que demanda mucho tiempo, es por eso que al preguntarle a Patricia como fue conjugar el trabajo con la familia, nos decía “Trabajar y tener tiempo para la familia es todo un tema. Embarazada, esperando a Juan (su hijo), trabajé hasta cuatro o cinco días antes que naciera, después, esos dos o tres meses que corresponden de licencia iba todos los últimos días del mes alrededor de las 13:00hs. a hacer mi trabajo, en ese tiempo hacíamos Bragado y Lincoln, yo iba hacer la facturación, para que salieran los cobradores. Tuve la gran suerte que estaba mi mamá y me ayudaba un montón con Juan. Se lleva, hay tiempo, el día es largo aunque no parezca, se puede llevar”.

Patricia continuó abordando este punto al expresarnos “Siempre hubo comprensión desde la casa, primero de mis padres, después con la colaboración de Raúl (su marido), de Juan, de todos, en realidad siempre hubo un poquito de todos, como debe ser en toda familia. Yo estaba de siete a ocho horas afuera, pero era colaborar con la economía y hacer lo que me gustaba, no fue complicado. Aparte tuve mucha libertad,

Juan tenía un acto y yo podía ir a verlo, nunca tuve trabas en ese sentido. Nunca tuve problemas con quienes han sido mis superiores con respecto a permisos”.

-RELACIÓN CON SOTO, ACTUALES DUEÑOS, ROBERTO Y COMPAÑEROS

Al consultarla sobre cómo fue trabajar con Hugo Soto y que legado le dejó a ella el fundador del diario, Patricia Berzoni nos decía “Fue increíble, tenía un muy buen sentido del humor, nunca me retó y si me tenía que decir algo siempre lo hizo con mucho respeto y altura. Fue una maravilla trabajar con él, nunca tuve ningún inconveniente, tuvimos una muy buena relación de trabajo. Agregó: “Hugo Soto todos los días tenía una inquietud y muchas ocupaciones, siendo una persona ya mayor igual iba al Agrotécnico, (estaba en el consejo directivo), iba a las reuniones de ADEPA, (durante mucho tiempo yo le pasaba en limpio las actas porque él era el secretario), después lo siguió haciendo María (su hija). Era muy emprendedor, muy audaz, tenía un espíritu joven, además también fue socio fundador de la Agencia Diarios Bonaerenses”.

Si Soto fue el fundador y emprendedor de este medio de comunicación, no podemos negar que Roberto Dematteis, quien nos dejó el pasado mes, fue el alma. Al preguntarle por él Patricia nos decía “Hasta el último día que estuvo en pie vino. Lo de Roberto fue un párrafo aparte, él me escribió algo donde me dice que me sentía como una ‘hermana de cercanía’. Nunca nos tuteamos con Roberto, él siempre me trató de usted y yo también. Fue un trato muy ameno y con mucho respeto”.

Agregó: “A Roberto, en este último tiempo, pude acompañarlo mucho. Me encuentro muy sensible con su partida, es una pérdida tan grande, lo siento tanto todavía, que me parece que en cualquier momento va a llamar o va a venir. Cuando estaba bien, él llegaba, hacía un café e iba a mi escritorio y lo compartíamos como los demás compartían el mate. Después de la pandemia, y de todas las cosas que le pasaron, cuando él ya empezó a venir menos y comenzó a tener problemas físicos, me sentaba a su lado y le leía, le tipeaba alguna nota. Fue una relación hermosa y estoy agradecida a la vida de poder haberlo ayudado en este último tiempo, me hizo bien y me hace mucho mal que no esté”.

Consultada por el vínculo con María Amalia Soto y Esteban Allignani, actuales titulares de La Voz de Bragado, Patricia contestó: “Siempre fue muy bueno, somos



más o menos de la misma edad y por eso fue un trato más de pares”. Agregó: “Siempre traté de ser cordial con todos. Tengo buenos recuerdos de todos y cada uno de quienes han pasado por el diario creo que también deben tener un buen recuerdo mío. Hay gente inolvidable, que ha estado mucho tiempo, Gustavo Grosso, Ana María Herrera, Graciela, Tatá, Hilda, Mary, el recuerdo eterno de Cacho (Yaffaldano) y Norita (Cejas) siempre nos va a acompañar. No quiero hacer nombres, fueron muchos y puedo olvidarme alguno, sólo lo haré con quienes hemos compartido redacción: Emanuel, Horacio García, Araceli, Sofía, Guillermo, Armando, Néstor, Brisa, José María, ‘Chely’ un ser inolvidable también, dulce, cariñosa, talentosa. Quienes estamos ahora, Darío Kistner, Gustavo Reyes, Beto Murno, Néstor, con quienes hemos formado una gran familia. Siempre hubo buenos equipos, el diario siempre tuvo muy buenos equipos. Ahora éramos pocos, pero también un gran equipo”.

-PRESENTE DURANTE UNA VIDA

Por más de 60 años el diario ha estado presente reflejando el quehacer de los bragadenses, al preguntarle por aquella noticia que el diario debió comunicar y que ella recuerda, Patricia nos decía: “Uno no se imagina lo que es trabajar en un diario, mis amigas me preguntan si no me cansa estar todo el día acá adentro, no, porque el diario no es rutinario. Todos los días, generalmente hay una buena o mala noticia que te moviliza. Hay grandes noticias que recordás por siempre como fue el accidente de Médanos que nos marcó a todos y nos dejó en shock durante mucho tiempo”

-MANTENER VIVA LA VOZ

El diario “La Voz” cumple su ciclo, sin embargo, seguirá vivo a través de su web, sobre este proyecto le preguntamos a Patricia y respondió “Voy a seguir con la web, Esteban me hizo la propuesta y la acepto, es un desafío. Me entusiasma, dentro de la angustia que tengo porque se cierra el diario y no

termino de hacer el duelo de Roberto. Aunque no era sorpresa para nadie que el diario se iba a cerrar porque este año fue muy difícil hacerlo, hay que afrontarlo. No culpo a nadie, yo veo los números y no dan. Suscriptores aún tenemos, obviamente hay mucha gente que lo lee por las redes, pero el costo de hacer un diario es muy elevado, es muchísimo; por el esfuerzo que se hizo siempre estaremos agradecidos”.

Patricia agregó “Creo que voy a dejar un buen recuerdo. Siempre traté con afecto a todos y espero que esa sea la devolución. Simplemente mucha gratitud, espero cumplir con este nuevo desafío que será la página web, y las redes, y no defraudar con el rol que me están confiando”.

-CIERRE DEL DIARIO Y REFLEXIONES PERSONALES

Al preguntarle sobre su reflexión personal sobre el cierre del diario y el mensaje final que “La Voz” puede dejar a la comunidad, Patricia nos expresó “El diario ha representado mucho en mi vida. No tuve otro trabajo, no se hacer otra cosa. Estoy jubilada desde el año 2019 y siempre seguí, el diario La Voz ha cumplido conmigo siempre y espero yo haber cumplido con ellos”.

Gratitud y mucho dolor en este cierre. Sé que los chicos van a recibir lo que les corresponde, pero la angustia está”.

“El diario ha reflejado la historia de la ciudad desde el año 62 a la fecha. Está la colección, hemos ayudado a hacer y dejar escrita la historia de la ciudad. Solo me queda agradecimiento y esperanza de que lo que venga sea también bueno... el final era esperado, era un final anunciado” dijo entre lágrimas.

Agradecimiento siempre a la gente que con tanto respeto me trató, ya sean todos los inolvidables compañeros de trabajo, muy buena gente pasó por el diario, siempre grupos excelentes de trabajo y “Quicho” y María que han dirigido el barco. Haber compartido con ellos tanta vida, me hace muy bien, en estos momentos”.